

令和元年度 職業別体験型進路学習会

令和元年年12月23日(月)

生徒の職業観を養うため、職業別・分野別の仕事内容や関連する学習内容を模擬体験や授業などを通じて職業理解を深め、進路選択のきっかけとすることを目的として、体験型進路学習会を実施しました。

【実施コース】

	分科会	学校名	参加人数
1	ビジネス・医療ビジネス	仙台大原簿記情報公務員専門学校	6
2	コンピュータ・メカトロ	盛岡情報ビジネス専門学校	6
3	デザイン・イラスト	日本デザイナー芸術学院	4
4	公務員	東京 IT 会計専門学校、東京法律専門仙台校	11
5	理学療法	仙台リハビリテーション専門学校	3
6	幼児教育・保育	北日本医療福祉専門学校	12
7	栄養・製菓	北日本ハイテクニカルクッキングカレッジ	4
8	看護	葵会仙台看護専門学校	5
9	臨床・救命救急	さくら総合専門学校	3
10	福祉	専修大学北上福祉教育専門学校	3
11	動物	盛岡ペットワールド専門学校	2
12	理美容・ネイル等	東北ヘアモード学院	12
13	自動車	花壇自動車大学校	2

【感想・生徒の声】

1 ビジネス・医療ビジネス

ビジネスについて深く学ぶことができた。コンビニで何かを買うだけで契約が成り立っていることや人間の心理に基づいた商品の配列をしていることに驚いた。資格を持っていると就職に役立つ事をあらためて知ることができた。自分が何をやりたいのか今後じっくり考えたい。

2 コンピュータ・メカトロ

普段ならできないホームページを作る体験ができました。パソコンを使いホームページを作るには勉強が必要であり、特に一番英語が大切だと知りました。また半角や全角を間違えるだけでもダメであり、とても大変な作業だとあらためて感じました。

3 デザイン・イラスト

今回は線画にコピックで色を塗る授業でしたが、これまでコピックを使ったことがほとんどなく、最初の色選びや肌の色を塗るのに大分苦戦しましたが、だんだん慣れてきて自分の思う色にできたり、光や影を意識して塗ることができました。すごく集中したのであつという間の2時間でした。講師の先生の話も分かりやすく、とても充実した2時間でした。

4 公務員

一番感動したことは、公務員として働きながら大学に進学できることです。働きながら推薦で大学に進学でき、学費も免除されることがとても良いと思いました。また実際に公務員試験の問題を解くことができ、良い学習会となりました。進路について更に深く考えることができたので学んだこと参考にしながら考えを固めていきたいです。

5 理学療法

理学療法士についてより深く知ることができました。理学療法では解剖学が大事であり骨格をしっかり覚えなければならないことを学びました。体のことを隅々まで分かっている必要はない。心に触れる仕事なので相手の立場になり物事を考えることを大切にしていきたいと思いました。

6 幼児教育・保育

手形を使ってゾウさんを作りました。幼稚園以来でしたがとても懐かしく、楽しかったです。また体を使いじゃんけんをしました。簡単なことでしたがみんなで楽しく活動できました。私は保育士になることはあまり考えていませんでしたが、とても興味が沸きました。学ぶ事も多く良い体験になりました。

7 栄養・製菓

クレープシュゼットを作りました。シュゼットは人の名前だそうです。初めてオレンジバターを食べましたが美味しかったです。講師の先生は丁寧に作り方を教えてくださいました。お酒を使って料理に香りをつけるのがこけてしまって失敗しましたが、良い体験ができて良かったです。

8 看護

看護師にはコミュニケーション能力と人への気遣いが大事だとあらためて知ることができ、今後の生活でも活かしたいと感じました。看護基本計算を実際に行い、文章問題の基本的な計算でしたが少し難しかったです。液量や薬の量を少しでも間違えると患者さんの命に関わることもあるのでしっかり計算力を身につけたいと思いました。学習会を受けて将来に対する意識が高くなりました。

9 臨床・救命救急

救命救急という言葉はドラマで聞いたことがありますが、臨床という言葉はあまり知りませんでした。注射の体験が面白かったです。将来は看護師を目指していますが、臨床や救命救急にも興味を持ちました。手術のビデオを観ましたが、やはり多くの人が一丸となって成り立っているのだとあらためて思いました。将来の夢に対するモチベーションが一層高くなりました。

10 福祉

前は高齢者体験をしましたが、今回はそれに加え腰が曲がった状態を体験しました。目、耳、手足、腰が不自由な人にとって歩くことは大変なんだと分かりました。年々高齢者が増加し、このままだと介護人が約38万人足りなくなることを知り、とても驚きました。介護の仕事は大変だと感じましたが、やりがいのある仕事だと思いました。

11 動物

動物の仕事をする上で、動物や人が好きなこと、責任感と向上心、気付き力が大切であること、コミュニケーションは相手に分かりやすく伝えるためにとても必要だと分かりました。私はドッグトレーナーになりたいと考えていますが、警察犬だけではなく老犬ホームや犬の幼稚園、ペットホテルなど訓練意外にも幅広い仕事があることが分かりました。しつけだけでなく社会性を身につけるためのトレーニングをする場であることも分かりました。

12 理美容・ネイル

ネイル体験では最先端のジェルネイルを体験しました。細かな作業が多く、慎重にしなければいけないので難しかったです。少しの工夫でかわいいネイルが作れるのはすごいと思いました。ヘアではパーマの練習をしましたが、巻き方や巻く方向で表情が変わります。私は不器用なので難しかったです。色々大変できて良かったです。

13 自動車

実際にエンジンを分解したり仕組みを知ることができ、また部品一つひとつの役割を知ることができました。エンジンに使われるネジは壊れやすく、力加減がとても大切だと知りました。進路選択で考えている学校なので色々学べて良かったです。

【学習会の様子】

コンピュータ・メカトロ



デザイン・イラスト



ビジネス・医療ビジネス



臨床・救命救急





福祉





看護





理学療法



公務員



動物



理美容・ネイル



自動車



栄養・製菓



